

# REDAKSI SATU

## Danrem 082/CPYJ Resmi Tutup TMMMD ke-113 di Wilayah Kodim 0811/Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID](http://TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 17:49



TUBAN,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. secara resmi menutup kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-113 tahun 2022 Kodim 0811/Tuban, Kamis (09/06/2022).

Penutupan TMMMD bertempat di Pendopo Ds.Kali Gede Kec.Senori Kab.Tuban. Turut hadir pada acara penutupan Kolonel Inf Sriyono, S.I.P. Pamen ahli Kodam V/ Brw, Bupati Kab.Tuban beserta unsur Forkopimda , Para Ka OPD , Tokoh

masyarakat dan agama, Forkopimcam dan tamu undangan lainnya dgn ditandai pemukulan Gong dan penandatanganan Prasasti serta penyerahan naskah hasil TMMD Ke-113 dari Dandim 0811/Tuban kepada Bupati Aditya Halindra Fandzky, S.E.

Pangdam V/ Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. selaku Penanggungjawab Keberhasilan Operasional (PKO) TMMD KE – 113 Wilayah Kodam V/ Brw, dalam Sambutannya yang dibacakan Danrem 082/CPYJ mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kepada segenap jajaran Pemerintah Daerah, Elemen masyarakat dan semua pihak yang terlibat membantu secara moril maupun materiil sehingga kegiatan ini dapat berjalan lancar, aman dan sukses.

TMMD ini merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang ini dan bukti nyata keseriusan pemerintah dalam mengatasi kesulitan masyarakat serta sebagai sarana menumbuhkan kembangkan jiwa gotong royong dan mendorong semangat kebersamaan membangun bangsa dan mempererat "Kemanunggalan TNI-Rakyat". Hal ini sejalan dengan tema kali ini "TMMD DEDIKASI TERBAIK MEMBANGUN NKRI".



Dalam sambutannya Pangdam V/ Brawijaya, yang dibacakan Danrem 082/CPYJ juga memberikan beberapa Atensi dan harapan antara lain:

Pertama: Pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi yang merusak persatuan dan kesatuan bangsa. Kedua: Pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya. Ketiga: Rawat hasil Program TMMD agar dinikmati dalam kurun waktu yang lama. Keempat: Para Dansatgas TMMD lakukan evaluasi menyeluruh utk perbaikan TMMD mendatang. Kelima: Ucapan terimakasih kepada prajurit atas Dedikasinya membantu masyarakat, kembali ke induk pasukan dan perhatikan faktor keamanan selama perjalanan.

Dalam kesempatan yang sama juga Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.H. selaku PKP ( Penanggungjawab Keberhasilan Pelaksanaan)

mengucapkan terimakasih kepada seluruh komponen yang telah bekerjasama sehingga pelaksanaan pekerjaan TMMD ini selesai tepat waktu, aman dan bermanfaat bagi masyarakat.

Acara dilanjutkan dengan Pemberian sembako secara simbolis, foto bersama dan peninjauan hasil UMKM .

Selanjutnya Danrem dan rombongan meninjau lokasi hasil pelaksanaan TMMD dan Pemotongan pita sebagai tanda penyerahan hasil pekerjaan kepada Pemerintah Daerah. (Penrem/CPYJ).